(15) 市ホームページに関して、自由にご記入ください。(自由記載)

ウェブアクセサビリティの達成度が気になる。

こどもの書いた習字コンクールなどや市民祭などの作品掲示などあるとアクセス数が増えるのでは?

市長にたいする意見は記載できるが、その回答がいい加減な通り一片なものでかたずけられるため、 二度と送信したくならない!

イケヤの情報が欲しい。

市ホームページのアプリもあると便利かもしれません。

トップページスライドショーのサイズにより、トッピクス&新着情報の位置が 動くので、使いにくいです。検索にAI検索のように、気になる単語だけからでも検索できるように。

キーワード検索しないとどこにあるかわからない、検索しても過去の記事で古かったりするので、分類やよく検索されてるワードなど、トップページからすぐクリックできるようにしてほしい。記事IDとありますが、広報が手元になく、でも調べたい時にスマホで調べることが多いので、IDよりも検索しやすさを求めます

旬の情報をタイムリーにアップして下さい。

わかりにくい。検索方法が、よく使う人の目線になってるので、誰でもの視点がない。便利の視点でなく誰でもの視点で。ご意見欄、要望欄などの、気楽な投書箱等を設け、もっと市民の現実の意見を汲んで欲しい。長久手が住みよいと、メディア等で言ってますが本当ですか。住みよいって、公園の数、緑の多さ、車が多くなればいい・・・・・? 違いますね、ごみは投げ捨てるは、車、人は、そこら中でルールを守りません。是非是非投書箱、ご意見、活動が見える仕組みを作ってほしいものです

利用しやすい。

好感の持てるHP(古臭い感じでなく、明るい)で嬉しいです。

広報で内容はわかるので、ホームページをあえて見る必要がないです。

大阪北部地震を受け、是非とも今一度市内のブロック塀点検の注意喚起を促していただきたいです。近所の空き地のブロック塀が明らかに小学生のみならず、大人の背丈を超えており、不安に感じています。

今のところありません。

知りたい事のサイトまでは行きつけるが、結局分からない事が多い。 全体的には使いやすくなってきたと思います。

全体的に見てわかるようになっていてよいと思います。色合いも目に優しく好印象です。 ただ、PCで観覧したときのトップページスライドショーの部分のタブの改行がやや見にくいかなと思います。また文字が小さく、情報量が多い印象もあります。

市民が作成するページも作ると面白いと思う。

より多くの方に見ていただけるようになってほしい。

市役所の休日の開庁日のページが見つけづらいです。

時々、トップページのデザインが変わると良いなと思いました。(あまりホームページを訪れていなくて恐縮ですが、訪れた際に少しマンネリ感があります)

なんとなく、パッと見た感じ見やすくないです。

情報量が多すぎてごちゃごちゃしているのだと思いますが、もっと閲覧したくなるような、例えば小学生くらいの子供が見ても使いこなせるような簡単で遊びのあるデザインだと良いと思います。

今妊娠中で、認可保育園の見学について問い合わせした時に「両親のみの見学は8月以降しています。ホームページに載ってます」と案内されました。ホームページの園解放のpdfデータに掲載されていましたが、分かりにくかったです。さらに、同じ認可保育園でも保育園によっては随時見学受付と、各保育園のホームページに載ってます。保育園の見学について、保育園・幼稚園のカテゴリーに追加した方が分かりやすいと思います。